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VERMÖGENSSCHUTZ AUF HOHEM NIVEAU - SO WERDEN 

DIE REICHEN IMMER REICHER. 

WIE SCHÜTZEN DIE WOHLHABENDEN HEUTE IHR VERMÖGEN UND SORGEN 

VOR. SO WERDEN DIE REICHEN IMMER REICHER. EIN INTERVIEW MIT 

DAVID PAULSON VON SWISS FINANCIAL YARD IN DER SCHWEIZ GIBT 

AUFSCHLUSS UND GEWÄHRT EINEN BLICK HINTER DIE KULISSEN. 

2009 GRÜNDETE DAVID PAULSON DIE SWISS FINANCIAL YARD AG IN DER 

SCHWEIZ IM KANTON ZUG. ZIEL DER FIRMA IST DER VERMÖGENSSCHUTZ 

VON KLIENTEN AUF DER GANZEN WELT. DAVID PAULSON, 

VERWALTUNGSRAT DER SWISS FINANCIAL YARD AG BEZEICHNET SICH 

GERNE ALS EINES  VON VIELEN KRISENKINDERN  AUS 2008 UND 2009, 

BEGANN SEINE KARRIERE DOCH MITTEN IN DER WELTWEITEN 

FINANZKRISE. IN EINEM INTERVIEW GIBT DAVID PAULSON AUFSCHLUSS 

ÜBER DIE HEUTIGEN METHODEN DER „REICHEN“ IHRE VERMÖGEN ZU 

SCHÜTZEN UND BESCHREIBT MODELLE DIE AUS DER KRISE ENTSTANDEN 

SIND UND DURCHAUS SEINE ZWECKE ERFÜLLEN.  
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~ MORE ~ 

SWISSPRESS: "HERR PAULSON, SIE UNTERSTÜTZEN VERMÖGENDE 

KLIENTEN IN DER ABSICHERUNG UND VERWALTUNG IHRES KAPITALS. WAS 

UNTERSCHEIDET IHR UNTERNEHMEN VON DEN ANDEREN 

VERMÖGENSVERWALTERN?" DAVID PAULSON: " UNSERE UNTERNEHMUNG IST 

BANKENUNABHÄNGIG. ZUDEM WIRD DAS KAPITAL NICHT BEI UNS DIREKT 

ANGELEGT. SWISS FINANCIAL YARD STELLT EIN NETZWERK, BESTEHEND 

AUS EXPERTEN AUS DER BRANCHE ZUR VERFÜGUNG. UM UNSERE 

FLEXIBILITÄT GEWÄHRLEISTEN ZU KÖNNEN HABEN WIR ENTSCHIEDEN SO 

UNABHÄNGIG WIE MÖGLICH ZU AGIEREN UND GLEICHZEITIG EINE 

VERMÖGENSVERWALTUNG ANBIETEN ZU KÖNNEN, DIE AUF SEHR HOHEM 

NIVEAU OPERIERT. DAS KONZEPT IST EINZIGARTIG. WIR NEHMEN NICHT 

NUR FINANZPRODUKTE UNTER DIE LUPE SONDERN AUCH DIE 

VERMÖGENSVERWALTER UND DEREN ARBEIT. MITGLIEDER IM NETZWERK 

ZÄHLEN ZU DEN WELTBESTEN VERMÖGENSVERWALTERN UND STAMMEN VON 

NAMHAFTEN BANKEN MIT EINSCHLÄGIGEN ERFAHRUNGEN, SIND JEDOCH 

BEREITS NICHT MEHR FÜR BANKEN DIREKT TÄTIG. VORAUSSETZUNG,  UM 

IN UNSEREN NETZWERK AGIEREN ZU KÖNNEN, IST DEMNACH EINE 

BANKENUNABHÄNGIGE TÄTIGKEIT SEITENS DES VERMÖGENSVERWALTERS." 
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~ MORE ~ 

SWISSPRESS: " HERR PAULSON SEHEN SIE SICH IN DEM FALL ALS 

MAKLER FÜR VERMÖGENSVERWALTER?" DAVID PAULSON:" DER VERGLEICH 

DES MAKLERS IST SICHERLICH ZUM VERSTÄNDNIS GUT VERWERTBAR. 

KLIENTEN FÜHLEN SICH HEUTZUTAGE OFT DURCH BANKEN SCHLECHT 

BERATEN, VERUNSICHERT ODER TEILWEISE SOGAR BEVORMUNDET. 

HEUTZUTAGE HABEN MENSCHEN ÄNGSTE DIE VOR 15 ODER 20 JAHREN 

NOCH UNDENKBAR WAREN, NÄMLICH DEN TEILWEISEN ODER TOTALEN 

VERLUST VON KAPITAL DURCH EINE BANKENKRISE. GENERATIONEN VOR 

UNS KANNTEN DIESE ÄNGSTE BEREITS. DAS BERÜHMTE GELD UNTER DEM 

KOPFKISSEN ODER VERSTECKT IN DER MATRATZE STAMMT NOCH AUS 

DIESEN ZEITEN. DAMALS WAR KRIEG DER AUSLÖSER. HEUTZUTAGE SIND 

SPEKULANTEN DIE AUSLÖSER, DAS RESULTAT IST IDENTISCH.  ES IST 

ALSO NICHTS NEUES. GENAU DIESE ÄNGSTE NEHMEN WIR UNSEREN 

KLIENTEN.  NÄMLICH EINERSEITS DURCH EINE OBJEKTIVE 

DURCHLEUCHTUNG VON FINANZPLÄTZEN UND BANKEN WELTWEIT UND 

ANDERERSEITS DURCH EINE OBJEKTIVE EINSETZUNG DES PASSENDEN 

VERMÖGENSVERWALTERS.  

KLIENTEN SCHÄTZEN DIESE FLEXIBILITÄT UND FÜHLEN SICH SICHERER 

BEI EINEM UNABHÄNGIGEN PARTNER DER IN ZEITEN VON UMBRÜCHEN 

RECHTZEITIG EINEN BANKENWECHSEL VORSCHLÄGT ODER EINEN WECHSEL 

IN EIN SICHERERES LAND, ALS BEI EINEM BERATER DIREKT BEI DER 

BANK DER MEIST ERST MIT DER WAHRHEIT RAUSRÜCKT WENN ES ZU SPÄT 

IST ODER 2 MINUTEN VOR ZWÖLF, WAS UNS ZAHLREICHE BEISPIELE 

AUFZEIGEN." SO HABEN WIR DIE MÖGLICHKEIT AUF AKTUELLE 

EREIGNISSE UND KRISEN KURZFRISTIG ZU REAGIEREN UND ALLENFALLS 

DAS KAPITAL IN ANDEREN LÄNDER ZU VERLEGEN. DER 

VERMÖGENSVERWALTER ALLERDINGS BLEIBT IMMER DER GLEICHE.  
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SWISSPRESS: " HERR PAULSON, WIE SEHEN SIE DIE ZUKUNFT DER 

GELDANLAGEN?" DAVID PAULSON: "DER KAPITALMARKT AN SICH WIRD 

SICH NICHT VERÄNDERN. GANZ EINFACHER GRUND; ES GIBT KEINE 

ALTERNATIVEN.  DIE WELT WIRD IMMER WIEDER IN KRISEN GLEITEN. 

DAS IST AUCH DER NORMALE ZYKLUS DIESES SYSTEMS. DAS SYSTEM 

FUNKTIONIERT NUR SO. VERGLEICHBAR MIT EINER WELLE DIE SICH 

AUFBAUT UND AN IHREM HÖHEPUNKT BRICHT. DIE NÄCHSTE WELLE KOMMT 

JEDOCH OHNE AUSNAHME WIEDER. DIESE ZYKLEN BIETEN CHANCEN. 

INVESTITIONEN SOLLTEN IN "SCHLECHTEN ZEITEN" VERMEHRT GETÄTIGT 

WERDEN UM DEN AUFSCHWUNG, DER OHNE AUSNAHME NACH DEM 

ABWÄRTSTREND FOLGT MITZUNEHMEN. GENAUSO WERDEN REICHE IMMER 

REICHER. NICHT WEIL SIE IN HOCHZEITEN INVESTIEREN SONDERN IN 

SCHLECHTEN ZEITEN KAUFEN.  BETRACHTET MAN EIN MENSCHLICHES 

LEBEN, SO BEWEGEN WIR UNS IN EINEM STÄNDIGEN AUF UND AB. DIE 

PSYCHE DES MENSCHEN IST NICHT STABIL UND VON GEFÜHLEN 

GELEITET. DIE BÖRSE IST NICHT MEHR ALS DAS GLOBALE SPIEGELBILD 

DER MENSCHLICHEN PSYCHE. WICHTIG IN DEN HEUTIGEN ZEITEN IST 

ALLERDINGS NICHT MEHR NUR, DAS BÖRSENSPIEL ZU VERSTEHEN UND 

RICHTIG BEWERTEN ZU KÖNNEN, SONDERN WEITERE  GEFAHREN SIND ZU 

KALKULIEREN, NÄMLICH ALLEM VORAN DER STANDORT MEINES GELDES. 

IN WELCHEM LAND, BEI WELCHER BANK, UNTER WELCHEN POLITISCHEN 

VORAUSSETZUNGEN UND GESETZLICHEN BEDINGUNGEN SOWIE WELCHER 

LATENTEN WILLKÜR IST MEIN VERMÖGEN AUSGESETZT? WILL ICH MEIN 

GELD IN LÄNDERN WIE DEUTSCHLAND, MIT ZWEITAUSEND MILLIARDEN 

SCHULDEN HABEN ODER GEHE ICH DOCH LIEBER IN EIN LAND DAS 

FINANZIELL STABIL IST? IM NORMALEN LEBEN WÄRE DIE ANTWORT 

EINFACH. WÜRDE ICH EINEM HOCHVERSCHULDETEN FREUND MEIN GELD 

ANVERTRAUEN NUR WEIL ER MIR SAGT, ER GARANTIERT MIR JEDERZEIT 
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DARAUF ZUGRIFF ZU HABEN?  WOHL KAUM. FRAGEN WIE DIESE 

BESCHÄFTIGEN UNS TÄGLICH.  

SWISSPRESS: " HERR PAULSON, WIE SEHEN SIE DIE ENTWICKLUNG IN 

EUROPA IN DEN NÄCHSTEN 2 JAHREN UND WAS EMPFEHLEN SIE IHREN 

KUNDEN?" DAVID PAULSON: "SICHERLICH IST EINE PROGNOSE AUF 2 

JAHRE SEHR SCHWIERIG ABZUSCHÄTZEN. VON EINEM AUFSCHWUNG WIRD 

SICHERLICH NICHTS ZU SPÜREN SEIN. DIE WELT SCHAUT AKTUELL 

GEBANNT AUF SYRIEN. DIE AMERIKANER KOMMEN WIEDER EINMAL MIT 

IHREM ALT BEWEHRTEN TRICK NAMENS "MASSENVERNICHTUNGSWAFFEN". 

ES IST SCHON TEILWEISE TRAURIG WIE EINFACH DIE MENSCHEN ZU 

MANIPULIEREN SIND. KRIEGE ANZUFECHTEN SCHEINT NIE EINFACHER 

GEWESEN ZU SEIN. DIES WIRD MIT SICHERHEIT DIE MÄRKTE 

VERUNSICHERN, WAS JEDOCH NICHT IMMER NEGATIV SEIN MUSS, SOFERN 

MAN ÜBER DAS "GROSSE GANZE" BESCHEID WEISS. MANIPULATION UND 

GLOBALE PROPAGANDA SCHEINT EIN IMMER GRÖSSERES THEMA ZU 

WERDEN. MAN SCHAUE NUR EINMAL NACH DEUTSCHLAND WO EINE ANGELA 

MERKEL BEREITS ZU BEGINN DES WAHLKAMPFES OHNE WENN UND ABER 

VON DEN MEDIEN ALS "DIE NEUE ALTE KANZLERIN" AUSGERUFEN WIRD. 

EIN HERR STEINBRÜCK WIRD ABSOLUT CHANCENLOS UND BEINAHE 

HILFLOS PRÄSENTIERT. DIE MENSCHEN WERDEN DAHINGEHEND SO 

GESCHICKT MANIPULIERT, DASS WAHLEN NUR NOCH ZU EINEM TEILWEISE 

LUSTIGEN MEDIENEVENT WERDEN, JEDOCH MIT EIGENTLICHER 

DEMOKRATIE WENIG ZU TUN HABEN.  
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~ MORE ~ 

SWISSPRESS: "HERR PAULSON, SIE SPRECHEN VON DEM "GROSSEN 

GANZEN", WAS MEINEN SIE DAMIT. DAVID PAULSON: " MIT DEM 

GROSSEN GANZEN IST DAS EIGENTLICHE ZIEL VON AMERIKA UND EUROPA 

GEMEINT. ZIEL IST ES EUROPA EINER EINZIGEN REGIERUNG ZU 

UNTERSTELLEN. DIE VEREINHEITLICHUNG VON GESETZEN UND 

WIRTSCHAFTLICHEN PROZESSEN UND DADURCH AUCH DIE VEREINFACHUNG 

DER KONTROLLE DER EUROPÄISCHEN BÜRGER UND SELBSTVERSTÄNDLICH 

AUCH DER BESTEUERUNG SOWIE ABSCHÖPFUNG VON VERMÖGEN IST DAS 

"GROSSE GANZE" DAS UNS FRÜHER ODER SPÄTER ERREICHEN WIRD. NUR 

OB DAS TATSÄCHLICH NUR DADURCH FUNKTIONIERT DIE BREITE MASSE 

ZU UNTERHALTEN (UNTEN ZU HALTEN) INDEM MAN DIE REICHEN ALS DIE 

BÖSEN DEKLARIERT UND DEN REST DER BEVÖLKERUNG ALS DIE ARMEN, 

SEI DAHINGESTELLT. NATÜRLICH IST ES NOCH SCHWIERIGER STARKE 

LÄNDER ZU VEREINEN ALS ARME LÄNDER.  DIE GESCHICHTE HAT 

GEZEIGT, DASS VEREINIGUNGEN VON STAATEN IMMER MIT KONFLIKTEN 

UND KRISEN EINHERGINGEN.  
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SWISSPRESS: "HERR PAULSON, WIE SCHÜTZEN SIE DAS KAPITAL IHRER 

KLIENTEN?" DAVID PAULSON: „WIR SCHÜTZEN DAS KAPITAL INSOFERN, 

DASS DIE DEPOTS DER VERMÖGEN AUSSCHLIESSLICH IN LÄNDERN LIEGEN 

DIE ALS LANGFRISTIG STABIL GELTEN, DIE EIN STRENGES 

BANKGEHEIMNIS BESITZEN, NICHT UNTER DRUCK VON EUROPA ODER DER 

EU STEHEN UND NICHT GEZWUNGEN SIND KLEIN BEI ZU GEBEN. SOMIT 

KÖNNEN WIR GEWÄHRLEISTEN, DASS KLIENTEN, DIE LEDIGLICH IHR 

VERMÖGEN SCHÜTZEN WOLLEN, STEUERLICH UND FINANZTECHNISCH ALLES 

RICHTIG MACHEN, SICH KEINE SORGEN UM IHR KAPITAL MACHEN 

MÜSSEN. VERMÖGENDE KLIENTEN SOLLEN NICHT MEHR SORGEN HABEN, 

WENN IHR KAPITAL ANSTEIGT SONDERN WENIGER SORGEN. UNSER ZIEL 

IST ES ÄNGSTEN VORZUBEUGEN UND SICHERE HÄFEN ANZUSTEUERN. 

GLEICHZEITIG MÜSSEN UNSERE KLIENTEN JEDOCH NICHT AUF EINEN 

VERMÖGENSVERWALTER IN IHRER NÄHE VERZICHTEN. 
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SWISSPRESS: "HERR PAULSON, IN WELCHE LÄNDER GEHEN SIE MIT 

IHREN KUNDEN. DAVID PAULSON: "WIR SIND AKTUELL VERSTÄRKT IN 

DUBAI TÄTIG, AUCH SINGAPUR IST EIN GROSSES THEMA. HONGKONG 

ZÄHLT EBENFALLS ZU DEN ATTRAKTIVEN DESTINATIONEN. WIR STELLEN 

UNSEREN KLIENTEN IN DER REGEL VERSCHIEDENE LÄNDER VOR UND 

ZEIGEN SOWOHL  VOR- WIE AUCH NACHTEILE AUF. SICHERLICH FÜHLT 

SICH NICHT JEDER IN EINEM ARABISCHEN LAND WOHL, OBWOHL DUBAI 

NICHT MEHR VIEL MIT DER ARABISCHEN WELT ZU TUN HAT, GENAU SO 

KANN ES ABER SEIN, DASS EIN KLIENT SICH IN ASIEN NICHT WOHL 

FÜHLT. WIR VERSUCHEN DIES IN GESPRÄCHEN ZU ERUIEREN. IN JEDEM 

FALL ALLERDINGS BESTEHT DIE MÖGLICHKEIT DAS KAPITAL IN 

SICHEREN LÄNDERN ZU DEPONIEREN JEDOCH GLEICHZEITIG VON 

SCHWEIZER VERMÖGENSVERWALTERN OPTIMIEREN ZU LASSEN. DIESE 

KREATION NENNEN WIR DAS APAM SYSTEM (ASSET PROTECTION PLUS 

ASSET MANAGEMENT). DABEI PROFITIEREN WIR VON LANGJÄHRIGEN 

BEZIEHUNGEN UND AUSGEZEICHNETEN KENNTNISSEN IN DEN LÄNDERN 

UNSERER TÄTIGKEIT.“ 

 

SWISSPRESS: "VIELEN DANK FÜR DIESES INTERVIEW"– Ende – 


